



Presseaussendung: 10. Juni 2025

Kinderfreunde OÖ kritisieren Pulker-Sager scharf: „Kinder gehören in die Mitte der Gesellschaft – nicht an den Rand gedrängt.“

Linz, 10. Juni 2025 – Die Kinderfreunde Oberösterreich reagieren mit deutlicher Kritik auf den jüngsten Sager von Gastronomievertreter Mario Pulker, der in einer Tageszeitung mit den Worten zitiert wurde: *„Ein Gast mit Hund ist mir lieber als ein Gast mit Kind.“*

Helmut Gotthartsleitner, Landesvorsitzender der Kinderfreunde OÖ, zeigt sich empört: „Solche Aussagen sind nicht nur respektlos, sie zeigen ein bedenkliches Menschenbild. Kinder sind keine Belastung – sie sind Teil unserer Gesellschaft mit Rechten, Bedürfnissen und dem Anspruch auf Teilhabe. Kinder gehören nicht an den Rand gedrängt, sondern in die Mitte unserer Gesellschaft – auch in Wirtshäuser, Cafés und öffentliche Räume. Wer Familien ausschließt, stellt sich gegen ein solidarisches Miteinander.“

Die Kinderfreunde OÖ fordern einmal mehr bessere Mitbestimmung für Kinder, mehr Respekt für Care-Arbeit und eine echte kinderfreundliche Gesellschaft – im Alltag, in der Politik und auch in der Gastronomie.